

☉ A la fecha, la entidad ha logrado concretar 15 proyectos por 3,000 mdp: Sedesu

LOURDES DURÁN PEÑALOZA
mduran@elfinanciero.com.mx

SIRSE ROSAS
srosas@elfinanciero.com.mx

QUERÉTARO, Qro.— El gobernador Francisco Domínguez Servién descartó afectaciones a las finanzas estatales derivadas del recorte al gasto público anunciado por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) el pasado miércoles.

El mandatario estatal afirmó que previendo el panorama económico que se presentaría este 2016, su equipo realizó ajustes presupuestales propios, considerando una bolsa específica para que las circunstancias económicas nacionales no interfieran en la realización de proyectos en la entidad.

“Iniciamos la administración con una disminución del 10 por ciento en el presupuesto e hicimos una bolsa para recortes, para que no se afecten los proyectos de este 2016.”

Manifestó que “Querétaro y sus finanzas están fuertes”, y agregó que ello será ratificado en breve por calificadoras como Standard and Poor’s y Moody’s.

“Standard and Poor’s está a punto de hacernos un análisis; que digan ellos que le dimos la vuelta al déficit y que hoy tenemos superávit en las finanzas. Eso nos da tranquilidad para marchar este 2016.”

Por su parte, el titular de la Secretaría de Desarrollo Sustentable

Finanzas queretanas, sin afectaciones por el recorte al gasto



QUERÉTARO. Se mantendrán programas de obra pública y desarrollo social.

(Sedesu), Marco del Prete Tercero, señaló que en lo que va del año, el estado ha mantenido su dinámica de atracción de inversiones, por lo que se tiene confianza en que los anuncios del recorte y el alza en la

tasa de interés no afecten el panorama económico estatal.

Destacó que en estos primeros 50 días del año, la entidad ya ha logrado concretar 15 proyectos de inversión por tres mil millones de

pesos, y se contempla la visita de nuevos inversionistas que buscan conocer el destino, como es el caso de una delegación de empresarios alemanes de los sectores automotor y aeronáutico.

De concretarse dichas inversiones, que cuentan con el seguimiento de ProMéxico, se generarían alrededor de cinco mil empleos.

Asimismo, adelantó que en los próximos días se estará anunciando la inversión de una distribuidora de camiones.

“Con este comportamiento, confiamos en que los recientes anuncios del gobierno federal y del Banco de México respecto al recorte al gasto e incremento en las tasas de interés no tengan impacto negativo”, recalcó.

Agregó que la entidad no contempla tocar las carteras de obra pública y desarrollo social, lo que minimiza la afectación hacia los queretanos.

Sobre la situación que guarda el proyecto de construcción de la Universidad de Pemex en Querétaro, Del Prete Tercero dijo que hasta hoy no se tiene ninguna notificación de cancelación o suspensión oficial, pero aún se está en espera de que se den a conocer los proyectos que pudieran frenarse.

“Es decisión de Pemex el determinar su continuidad; sin embargo, creo es un proyecto que a Querétaro le viene muy bien, lo mete en un rubro de energéticos donde no participa, pero finalmente es una decisión del gobierno federal”, indicó.

“En el caso del recorte de gasto a Pemex, hay que considerar que hoy hay otros jugadores con la reforma energética, y afortunadamente la economía de México ya no está tan petrolizada”, concluyó.